



「誠心・誠意・真心を尽くします」



新年あけましておめでとうございます。

さて、当施設も、平成19年12月1日に開所して以来、満18年となり、19年目に入っています。

利用者様・ご家族様多くの方々のご支援に感謝申し上げます。

今後とも、利用者の皆様ははもちろんのこと、地域から愛され、信頼される介護を目指し「誠心・誠意・真心を尽くします」「今日も笑顔明日も笑顔 いつも明るい笑顔でおもてなし」をモットーに職員一同精一杯頑張って参ります。

また、更なる飛躍を目指し、職員のレベルアップや創意工夫を重ね、あらゆる面から充実した施設運営に邁進していく所存でありますので今まで通りのご理解・ご支援のほどよろしくお願ひいたします。

本年も利用者・ご家族の皆様にとって良い年でありますよう心からお祈り申し上げ新年の挨拶といたします。



特別養護老人ホーム 藤井ハイム矢祭
施設長 菊池 依子

A・Bユニット

10月23日(木)に芋煮会を実施しました。



美味しかった
(*^-^*)

11月19日(水)に
ブドウ狩りを
実施しました。



Cユニット

12月24日(水)に
クリスマス会をしました。



全体行事

10月27日(月)に
ハロウィンの行事を行いました。
職員2人が仮装し、各ユニット
を回りお菓子を配りました。



矢祭町赤十字奉仕団・矢祭中学校より
中学生が書いた年賀状が施設利用者様に
届きました。



謹賀新年
年賀状

年賀状を見てお返事を書かなくては・・・
と話していた利用者様もいらっしゃいました。

面会について

感染症予防の為面会は下記の通り実施いたしますのでご了承下さい。



<面会可能曜日>

月・火・水・木・土曜日

※事前に電話にて予約をお願いします。

<面会時間>

午前 10:00~10:45の間で10分間

午後 13:30~15:00の間で10分間

<面会人数>

3名迄

<面会条件>

風邪症状のない方、マスク着用
体温の測定

ラジオ体操実施しています

毎日朝8:30~施設内一斉放送にて
ラジオ体操を実施しています。



嚥下体操実施しています

毎日昼前11:00~施設内一斉放送にて
嚥下体操を実施しています。



リハビリ体操実施しています。

毎週日曜日入浴介助のない日に各ユニットにて
リハビリ体操を実施しています。



特別浴槽が新しくなりました。

施設開所以来使用していた特殊浴槽が老朽化し
修理部品もないとの事から、11月17日新しい特殊浴槽
を設置し使用しています。

